

やぶつばき



令和4年5月11日

避難訓練

4月28日(木)、震度4の地震を想定した避難訓練を実施しました。子どもたちのめあては、「あわてずに放送を聴き、自分の身を守りながら避難する方法を確かめる」でした。各学級で、避難経路や避難時の頭の保護、そして「お・は・し・も」の約束(押さない・走らない・しゃべらない・もどらない)を守ること等の指導を行った後、全校児童一斉に避難訓練を行いました。

〈3年生の児童の感想から〉

- ・ちゃんと机のあしをもてました。本当のじしんがおきていると思ってやりました。
- ・本当にじしんがくるとこわいけど、今日したことをがんばって使いたいです。
- ・ぼうさいずきんをかぶるのがひさしぶりだったから、へんなかんじがした。ならぶのが44びょうだったので、もう少しみじかくしたいです。どうしてかという、本当のじしんや火事で長かったらいのちがあふないからです。
- ・かならず「お・は・し・も」をわすれないようにやる。「お・は・し・も」をちゃんと守れた。

避難のため運動場に集合した子どもたちは、とても静かに待ち、話を聞くことができていました。防災訓練は、どれだけ実際の災害を想像しながら臨んでいるかが大切です。子どもたち一人一人から緊張感が伝わってくるよい訓練ができたと感じました。



子どもたちには、避難訓練で学んだことや感じたことを家庭で伝えるように話をしました。経験は、ことばにすることで、再体験をし、学びは深くなります。ぜひ、ご家庭でも防災について考える機会としていただきたいと思います。

遠足を楽しんできました！

5月2日(月)は、天気にも恵まれ、高学年は羽津山緑地公園へ、そして低学年は伊坂ダムまで遠足へ行ってきました。

子どもたちは、たくさん歩いて、遊んで、それから、おいしいお弁当を食べて、めいっばい遠足を楽しんでいました。

そして、この日も・・・「みつけた☆キラリ・かがやき☆」

伊坂ダムウォーキングコースで行きかう人々に「こんにちは！」と元気よく挨拶をする子どもたちの姿です。子どもたちの元気の良さに、少々びっくりされている方もいましたね。出会った方々が、みんなニコニコと笑顔で「こんにちは」と挨拶を返してくださるので、どんどん挨拶をする子が増えていきました。さわやかな風を感じながら、心もすがすがしくなるそんな光景でした。

保護者の皆様、朝からのお弁当作りなど、ご協力をありがとうございました。



職員紹介 その3

今年度の英語指導員は * * * * 先生です。

八郷西小学校の教員と一緒に、パワフルで楽しい授業を展開してくださっています。



3, 4年生は、週に1時間の外国語活動の授業が、5, 6年生は、週に2時間の外国語の授業があります。* * * * 先生が来校するのは、その全ての時間ではありませんが、子どもたちには、* * * * 先生とコミュニケーションを楽しむ中で、たくさん英語に触れ、吸収して欲しいと願っています。そして、* * * * 先生を通して、外国の文化を学び、日本の文化も改めて感じ取って欲しいと思います。

お知らせとお願い

- 6月3日（金）に予定しておりました授業参観と学年懇談会を6月17日（金）に延期をします。詳細は後日文書を配布いたします。予めお仕事の調整をさせていただいていたご家庭もあるかと思いますが、ご理解・ご協力をお願いします。
- 新型コロナウイルス感染症の拡大予防のため、これまで通り、お子様及び同居家族が検査を受けることになった場合は、学校まで連絡をお願いします。そして、ご家族に発熱等、風邪の症状がみられる場合や検査結果が出るまでの間は、「自宅待機」でお願いします。
なお、土日の連絡は、四日市市教育委員会までお願いします。

- 平日：八郷西小学校（8:30～17:00）
【電話】 336-2004
- 休日：四日市市教育委員会（9:00～17:00）
【専用電話】 090-7916-0861
080-2642-0967

